

Résolu: De présenter au Conseil un rapport suivant la conclusion du rapport de l'inspecteur des Edifices.

(b) *Re* Pouvoir de résistance du plancher de la salle du marché Saint-Jean-Baptiste.

L'inspecteur des Edifices ayant, à la dernière assemblée de la Commission, exprimé des doutes sur la capacité de résistance de la salle dans le haut du marché Saint-Jean-Baptiste, ordre lui a été donné de faire un examen des lieux, et il soumet le rapport suivant:

"A la demande de votre Commission, j'ai l'honneur de faire rapport que j'ai calculé la force du plancher de la salle du marché Saint-Jean-Baptiste, et j'ai constaté que la capacité de ce plancher est de 125 lbs. par pied superficiel, ce qui est conforme aux exigences de nos règlements."

12.—Soumises et lues les requêtes suivantes:

(a) De MM. David-R. Brown et Hugh Vallance, architectes, au nom de la "Standard Shirt Manufacturing Co." demandant la permission d'ériger une manufacture sur l'avenue DeLorimier.

(b) De MM. Arthur Lacroix et Therrien & Gareau, demandant la permission d'ouvrir des clos de bois de sciage.

(c) De MM. Frank Schiefer et Hall Brothers, demandant la permission d'ouvrir des cours à bois et à charbon. Renvoyées à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

13.—M. l'échevin N. Lapointe se présente devant la Commission et demande de placer une lampe en face de l'église de Sainte-Cunégonde.

Question différée.

14.—Soumise et lue une lettre du surintendant du service des Alarmes d'incendie, recommandant que M. P. Vézina, préposé aux batteries, change de place avec M. A. Beaudette, assistant-télégraphiste.

M. l'échevin Lavallée.

Propose: Attendu qu'il conviendrait de changer les positions respectives de MM. A. Beaudette, assistant-télégraphiste, et P. Vézina, préposé aux batteries, en les remplaçant l'un par l'autre dans les positions qu'ils occupent aujourd'hui, tout en leur payant le salaire qui leur a été attribué personnellement lors de l'adoption des derniers crédits.

Et il est

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

15.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De prier le surintendant du service des Alarmes d'incendie de placer un avertisseur sur l'avenue des Pins, près de la rue Peel.

16.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices *re* Lettre de M. J.-R. Gardiner concernant les règlements de construction.

Renvoyé de nouveau à l'inspecteur des Edifices.

17.—Soumise et lue une lettre de l'inspecteur de la Ville, déclarant que l'égout privé de la caserne des pompiers No 5, rue Sainte-Catherine, est bloqué, et, afin de pouvoir enlever les matières qui obstruent le passage dudit égout, il sera nécessaire de creuser et probablement de remplacer ledit égout par un nouveau.

Résolu: Que le service de la Voirie soit prié d'exécuter ces travaux sans délai, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

18.—*Résolu:* De rembourser leurs dépôts aux soumissionnaires suivants *re* Contrat pour la fourniture du charbon:

Jos. Elie.	\$513.50
J.-O. Labrecque & Cie.	515.25
Jos. Lefebvre & Cie.	513.50
Ernest Lemire.	628.00
Lackawanna Coal Co.	627.50
Peter Reid & Son.	627.00
Tancrède Trudel	500.00
L. Cohen & Son.	675.00
E. Renaud.	115.00
C. A. Duclos	100.00

19.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Parcs et Traverses, demandant que l'inspecteur des Edifices soit chargé de préparer un rapport sur l'état du chemin de fer incliné du parc Mont-Royal.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et de prier l'inspecteur des Edifices d'agir en conséquence.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

Resolved: That a report be made to Council according to the conclusion of the Building inspector's report.

(b) *Re* capacity of the floor of St. Jean-Baptiste market hall.

The Building inspector, at the last meeting of the Committee having stated he was in doubt as to the capacity of the hall in the upper part of St. Jean-Baptiste market, he was ordered to examine the premises, and the following report was submitted:

"At the request of your Committee, I beg to report that I have calculated the strength of the floor in the St. Jean-Baptiste market hall, and I have ascertained that the capacity of said floor is 125 lbs. per superficial foot which is in conformity with the provisions of our by-laws.

12.—Submitted and read the following petitions:

(a) From Messrs. David R. Brown and Hugh Vallance, architects, on behalf of the Standard Shirt Manufacturing Co. asking permission to erect a manufactory on De Lorimier avenue.

(b) From Messrs. Arthur Lacroix and Therrien & Gareau asking permission to open lumber yards.

(c) From Messrs. Frank Schiefer and Hall Brothers, asking permission to open wood and coal yards.

Referred to the Building inspector for a report for next meeting.

13.—Ald. N. Lapointe appeared before the Committee and asked that a lamp be placed in front of Ste. Cunégonde Church.

Consideration deferred.

14.—Submitted and read a letter from the Fire Alarm superintendent recommending that Mr. P. Vézina battery-man, exchange position with Mr. A. Beaudette, asst. telegraph operator.

Ald. Lavallée

Moved: Whereas it would be expedient to change the respective positions of Messrs. A. Beaudette, asst. telegraph operator and P. Vézina, battery-man, by replacing one by the other in the positions they now occupy, the salary which is being paid presently, as adopted in the last appropriations, be not altered.

It was

Resolved: To grant said request.

15.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the superintendent of the Fire alarm department be requested to have an alarm box placed in Pine avenue near Peel street.

16.—Submitted and read a report from the Building inspector *re* Letter from Mr. J. R. Gardiner concerning the building by-laws.

Referred back to the Building inspector.

17.—Submitted and read a letter from the City surveyor stating that the private drain of No. 5 Fire Station, Ste. Catherine street, was blocked and, in order to have the material obstructing the passage of the sewage, removed, it will be necessary to dig up and probably replace said sewer by a new one.

Resolved: That the Road department be requested to have said works made, at once, and that a report be made to Council accordingly.

18.—*Resolved:* To refund their deposits to the following tenderers *re* contract for coal:

Jos. Elie.	\$513.50
J.-O. Labrecque & Co.	513.50
Jos. Lefebvre & Co.	513.50
Ernest Lemire.	628.00
Lackawanna Coal Co.	627.50
Peter Reid & Son.	627.00
Tancrède Trudel	500.00
L. Cohen & Son.	675.00
E. Renaud.	115.00
C. A. Duclos	100.00

19.—Submitted and read an extract from the minutes of the Parks and Ferries Committee asking that the Building inspector be instructed to report as to the state of the Mount Royal Park incline railway.

Resolved: To grant said request, and that the Building inspector be instructed to act accordingly.

Ajourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.